

PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL

Comite Provincial

SEVILLA

ORGANIZACION COMUNISTA DE ESPAÑA

"BANDERA ROJA"

SEVILLA

COMITE PROVINCIAL DE SEVILLA DEL PCOE

Estimados camaradas:

Este Comite Provincial, ha tomado el acuerdo de iniciar contactos con las organizaciones y partidos de izquierdas de esta provincia.

Según el PCOE, la precaria situación económica y política de nuestro país, solo puede solucionarse con medidas revolucionarias que cambien las actuales estructuras, ya que consideramos que la crisis no es coyuntural sino estructural.

Para la solución no es posible que venga dada de un gabinete que representen los intereses de los monopolios y latifundios. Solo es factible a través de un gobierno antioligarquico que representen los anhelos de la población laboriosa y demás capas lesionadas por el gran capital.

Dicho gobierno no puede estar constituido mas que por partidos democraticos y revolucionarios que en su lucha antimonopolista desbrozen el camino hacia el socialismo.

Entendemos que Bandera Roja, se halla enmarcada en dicho concepto y en su trayectoria ha coincidido en algunos momentos con nuestras tácticas. Sin embargo el aislamiento debilita el movimiento obrero, no satisface las necesidades de la clase obrera y diluye nuestras luchas en simples acciones individuales.

Es nuestra pretensión iniciar relaciones formales con esa organización con el único objetivo de actuar conjuntamente en todo cuanto coincidamos, sin que ello, presuponga compromiso indisoluble que nos ate unos a los otros. Como es lógico, siempre pensando que un día no lejano podamos constituir junto con otras organizaciones un organismo unitario, que ofrezca al pueblo la alternativa de un gobierno revolucionario capaz de expresar sus intereses.

Pero, antes de dar un paso en dicho sentido, ante la experiencia que tenemos en las relaciones con esa organización, nos vemos obligados a recordar que son varias las ocasiones en que Bandera Roja nos ha decepcionado, dandonos la pobre impresión de ser poco seria, al menos, en las veces que nuestro partido ha tenido contactos con ella. No ignoramos a que obedece dicha actitud, pero estamos seguros que va contra la ética comunista, y no contribuye en nada al afianzamiento en las relaciones de nuestros partidos.

Por último, hemos de manifestar que estamos totalmente disconforme con algunos militantes de Bandera Roja, que aunque pudieran actuar en nombre propio, lo cierto, es que obedecen a la disciplina de su partido y sobre éste recae las responsabilidades en que incurran sus miembros.

Creemos que dichos defectos son subsanables y pueden ser discutidos a fin de limar asperezas, que no benefician ni a Bandera Roja, ni al PCOE y ni mucho menos a la clase obrera.

Sirva esta de muestra de que el PCOE quiere tomar contacto con los sindicatos en aras de la unidad de acción con la Bandera Roja.

Saludos Comunistas
COMITE PROVINCIAL DE SEVILLA DEL PCOE

Sep 1977

Estimados camaradas:

Este Comité Provincial, ha tomado el acuerdo de iniciar contactos con las organizaciones y partidos de izquierda de esta provincia.

Según el PCOE, la presencia de una alianza económica y política de nuestro país, solo puede conseguirse con medidas revolucionarias que cambien las actuales estructuras, ya que consideramos que la crisis no es coyuntural sino estructural.

La solución no es posible que venga dada de un gobierno que represente los intereses de los monopolios y latifundios. Solo es factible a través de un gobierno antimonopolista que represente los intereses de la población trabajadora y demás capas leídas por el gran capital.

Dicho gobierno no puede ser constituido más que por partidos democráticos y revolucionarios que en su lucha antimonopolista desmonten el sistema.

Entendamos que Bandera Roja, es una organización en dicho concepto y en su trayectoria ha coincidido en algunos momentos con nuestras luchas. Sin embargo el aislamiento de la clase obrera y el movimiento obrero, no se resuelve las necesidades de la clase obrera y otras luchas en estas acciones individuales.

Es nuestra pretensión iniciar relaciones formales con esa organización con el fin de lograr un conjunto de acciones conjuntamente en todo cuanto coincidamos, sin que ello, suponga compromisos individuales que nos separe de los otros. Como es lógico, siempre pensando que un día no lejano podremos constituir junto con otras organizaciones un organismo unitario, que expresara al pueblo la alternativa de un gobierno revolucionario capaz de expresar sus intereses.

Pero, antes de dar un paso en dicho sentido, ante la experiencia que tenemos en las relaciones con esa organización, nos vemos obligados a recordar que son varias las ocasiones en que Bandera Roja nos ha decepcionado, dándonos la pobre impresión de ser poco serios, al menos, en las veces que nuestro partido ha tenido contacto con ella. No ignoramos a que obedezca dicha actitud, pero estamos seguros que va contra la línea comunista, y no contribuye en nada al fortalecimiento en las relaciones de nuestros partidos.

Por último, hemos de manifestar que estamos totalmente de acuerdo con algunos militantes de Bandera Roja, que aunque pudieran actuar en nombre propio, lo cierto, es que obedecen a la dirección de su partido y se les debe tener las responsabilidades en que incurren sus mandatos.

Creemos que dichos hechos son subsanables y pueden ser discutidos a fin de limar asperezas, que no beneficiarían ni a Bandera Roja, ni al PCOE y ni mucho menos a la clase obrera.